

## Plaza de la Revolución

Visto: 881

---

En este lugar se firmó la Capitulación de Bayamo cuando los mambises lograron la liberación de la ciudad y fue la primera plaza de Cuba en llevar el nombre de Plaza de la Revolución.

Es una construcción civil, de forma rectangular, esta rodeada de árboles y jardines. Su piso es de granito pulido con bancos de mármol con espaldares y brazos de hierro; en su centro están ubicados los monumentos al Padre de la Patria (inaugurado el 10 de octubre de 1955), y a Pedro Figueredo Cisneros, autor del himno nacional de Cuba (inaugurado el 12 de enero de 1956).